
　　　　 ●一般質問●

1　時間外勤務手当について

⑴　人事院の給与実態調査では年

間超過勤務時間数が平均234時

間とされているがそれを超える

職員数と時間外勤務時間数の1

位から10位までの時間と平均時

間数及び全体の平均時間数は

⑵　時間外勤務手当の支給額の1

位から10位までの支給額と平均

額及び平成19年度から同21年度

までの予算実績は

2　特殊勤務手当の廃止について

⑴　税の滞納整理、社会福祉事務

による訪問・調査など社会情勢

の変化により勤務の特殊性が希

薄化したもの及び業務実績がな

いものについて手当が廃止され

るが、どのように社会情勢が変

化したのか又勤務の特殊性が希

薄化したのか

⑵　自宅に係る住居手当も人事院

勧告で廃止されたが、我が市に

おいては一部支給されていると

聞くが如何か

⑶　モーターボート競走事業では

開催業務に従事した職員一人当

たり手当を千円支給、また、土

日祝日には更に手当を千円上乗

せして支給しているが、これは

廃止に値しないのか、また、市

民の理解を得られる適正なもの

か

3　国民健康保険事業について

⑴　事業運営基金が底をついてい

るが新年度の収支見込は

⑵　運営基金の捻出はどのように

つ　市　議　会　だ　よ　り 13

個
人
質
問

かわ

川　
ぐち

口　
かず

和　
お

雄
市民クラブ

⑵　リサイクルセンター・関連施

設は中心部に建設し収集コスト

を下げよ

　6　耐震補強などの補助の拡大で

　減災対策の促進を

⑴　木造住宅耐震補強・家具転倒

防止補助金の引き上げを

⑵　自主防災組織などの訓練に同

報無線も利用できるように

⑶　避難勧告・避難指示などの徹

底、避難所などのマニュアル作

成を

　7　競艇場ロイヤル席の議員の特

権的使用は法遵守してやめよ

和田甲子雄議員
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　　　　 ●一般質問●

1　白銀環境清掃センターの埋立

処分場の現況及び平成18年3月

23日の覚書について

2　新最終処分場（美杉町下之川

の予定）の進捗状況について

3　幼稚園教諭の給料の差別につ

いて市長に問う

　問　幼稚園教諭の給料の差別及び

遡及措置について

　答　平成22年度中に調整等を図る

よう指示している。合併協議等、

今までの経過も踏まえて、直ちに

違法性はないと考えており、遡及

措置までは考えていない。
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